

Le journal de classe

des CP-CE1-CE2

Numéro 27
avril /
mai / juin
2016

Du printemps à l'été !

Le 8 mai



Nous avons chanté la Marseillaise pour se rappeler de la deuxième guerre mondiale.

Les fables de La Fontaine et les fables des CE2



Nous avons étudié Le Corbeau et le renard de Jean de la Fontaine, puis les CE2 ont inventé leur fable :

Le papillon, la sauterelle et le mouton
Maé

La vache, l'oie et le fermier
Maurane

Le papillon qui voulait voler plus haut
Pauline

Le badminton



Avec maitresse Nathalie, nous faisons du badminton. Nous apprenons comment tenir notre raquette. Nous avons appris à jongler et à faire un revers. J'aime beaucoup ce jeu !

Maurane

La fête des parents



Des cartes,
une vidéo,
un jeu



Nous avons fait un cadeau de fête des parents. C'était un jeu de morpion.

Pour ça il faut: du carton, du scotch, un crayon de bois, une règle, de la pâte à sel, de la peinture, une boîte et des crayons feutre pour le préparer. Maé

Les CE2 à l'Historial

Nous sommes parties à l'Historial de la Vendée avec les CM et maitresse Elodie, le mardi 24 mai pour visiter une exposition sur les mémoires. On a vu plein de choses d'autrefois et on a fait des défis.

L'atelier arts plastiques avec Claire Fauchard



On est parti en car à l'atelier de Claire, le jeudi 12 mai, en début d'après-midi.

Claire nous a montré comment peindre. On a commencé par un tableau avec des empreintes et ensuite deux paysages.

Rose

On a fait de belles œuvres. Maurane

On a répété le matin et l'après-midi et on a fait le concert devant nos parents, le soir. J'ai préféré chanter Laissez-moi danser.

Pauline

On a chanté faire Le tour du monde en 80 jours –Les cornichons- Enfant de paix (voix 2)-Résiste- La reine de cœur(canon)-Plus tard quand tu seras grand (adultes et enfants)-Emmène moi- L'Amérique- Hallo django(canon)- L'air du vent- Zomina (voix 2)- La chanson du hérisson (adultes et enfants)- Laissez moi danser. On a fait un pique-nique dehors .

Isabella

Chantemai, mardi 31 mai



Danse-juin



C'était le mardi 7 juin.

On portait un tee-shirt rouge et un pantalon bleu ou noir.

On est rentré sur scène en défilé.

On dansait avec une autre école, chacun notre tour.

On a fait quatre danses.

Les CP

Les CP lisent aux maternelles, les CE font un exposé sur les grands navigateurs des Temps modernes

On a lu une histoire qui s'appelle **Le loup Croquetout** aux enfants de maternelle et à maitresse Pauline.

On a bien lu et cette histoire leur a plu !

Les CP



Le Kin-ball



C'est un jeu avec un très gros ballon.

Il faut se le passer sans le faire tomber.

Nous en avons fait avec maitresse Elodie.

Le dessin animé Les grandes Grandes Vacances



C'est un dessin animé qui raconte l'histoire d'un groupe d'enfants pendant la deuxième guerre mondiale. C'est très intéressant, ça nous apprend plein d'informations. On attend toujours les épisodes avec impatience (il y en a 10). On vous le conseille !!!

La kermesse



A la kermesse nous avons fait plein de danses pour montrer nos talents à nos parents.

Happy avec maitresse Elodie

Un mix de danses avec maitresse Nathalie
Les CP ont refait **la danse des surfeurs** avec maitresse Pauline.

On a chanté **Emmène-moi** en chant final.

Après le spectacle, on a fait des jeux (pêche à la ligne, roue de la chance, tirs au but, Molkky, jeu des bougies), on s'est maquillé.

Nous avons passé une bonne journée.

La sortie à Maillezais

Nous avons fait un tour de barque pendant une heure. On a vu des terriers de ragondins.

On a pique-niqué près de la rivière et de l'abbaye.

Nous avons visité l'abbaye. Nous avons vu les différents agrandissements de l'église. Nous avons vu l'emplacement du cloître où les moines prient et font les 100 pas.

On a vu la grande sculpture de Geoffroy la Grand'Dent, un seigneur de Vouvant.

On a vu une sorte de souterrain : la cave à sel.

Avec Christophe de la Cicadelle, nous avons pêché des écrevisses, des poissons, un crapaud, un têtard, des larves de libellule, des notonectes et des dytiques, des escargots, des gerris...

Christophe a raconté l'histoire de la « pêteuse » et de la « danseuse de rumba ».



Bienvenue aux nouvelles maitresses

Nous allons avoir deux nouvelles maitresses. Elles s'appellent Chloé et Adeline.

Bonnes vacances !